



Una de las pocas carreras de carácter popular—por tanto sin dotación económica—que quedan en la comunidad gallega, fue la disputada ayer

La prueba, un circuito urbano de siete kilómetros, concentró a un total de 301 atletas

José Abal Lores se proclamó campeón absoluto de la IX Carrera Pedestre «San Julián»

Ferrol (Redacción, por P.C.). José Abal Lores, del Club de Atletismo Minusatle se proclamó, en su silla de ruedas, campeón absoluto de la IX Carrera Popular «San Julián», por delante de los trescientos participantes restantes en esta prueba que organizó el Patronato de Instalaciones Deportivas y la Delegación Local de Atletismo, con la colaboración de Taboada Deportes.

301 atletas tomaron parte en la carrera que partió a las once de la mañana de la Plaza de Armas, en un recorrido que tuvo que ser variado a última hora a causa de la Pascua Militar que se celebraba en Capitania, término del que se informó a los participantes al comienzo de la carrera, desplazándose el recorrido hacia el barrio de Caranza.

Emilio Beceiro explicó que esta eventualidad estaba contemplada en el reglamento de la carrera que había sido adelan-

tada un día, respeto a San Julián, al objeto de que pudieran participar atletas de otras ciudades, ya que hoy no es festivo fuera de Ferrol.

De siete kilómetros constó el total de la prueba, excepto para las categorías escolares, donde se redujo el recorrido a tres kilómetros. La carrera estuvo controlada por el Comité Territorial de Jueces de Atletismo y en línea de meta esperaban a la entrega de trofeos el alcalde ferrolano, Manuel Couce Pereiro, los concejales de Deportes, Emilio Beceiro; de Tráfico, Rafael Pillado y; de Fiestas, José Graña, quienes entregaron los trofeos a los cinco primeros ganadores de cada categoría. Los más pequeños fueron obsequiados además, con regalos de Reyes, como balones, patines, monopatines, bolsas de deportes y otros regalos.

Además de José Abal Lores, vencedor absoluto de la prueba, por tanto, también primero en

la categoría «E», para minusválidos en silla de ruedas, clasificación en la que el segundo ganador fue Alvaro Yllobre, del mismo club que el anterior, el Minusatle. En la categoría «A», —junior hombres—, resultó primero Esteban Rioseco, del Club Atletismo Ría de Ferrol, Jorge Barcia, del Atletismo Bellelle y Alfonso Castro.

En la categoría «B», —senior hombres—, el primer clasificado fue Rubén San Martín; segundo, Victor Sande; y tercero Javier Freire. En categoría «C», —veteranos hombres nacidos del año 52 en adelante—, se proclamó campeón José Lopez, correspondiendo los siguientes puestos a Juan Lage, Julio Abeleira. En los veteranos «B», —nacidos del año 42 en adelante fue el campeón Juan Rosende, y los segundos y tercer clasificados fueron Juan Rosende y Pedro Espada. En cuanto a las mujeres, en categoría «F» —junior— fue primera Julia Teijeiro

y segunda Rosa Rodríguez.

En la prueba para menores, de tres kilómetros, en categoría de cadetes hombres fue el campeón, Angel Veiguela, y los siguientes de su categoría fueron Guillermo López y Rubén López. En cadetes mujeres ganó Paula Hermeida, seguida de Lucía Vilariño y Raquel Crespo. En infantil hombres, el orden de llegada fue, primero Adrián López y tras él, Baltasar Lourido y Héctor Domínguez. En infantil mujeres, primera Mónica Tizón, y después Montserrat Pereira y Paula Malde. En alevín hombres, primero, David Veiga y a continuación Himar Beltrán y José García. En alevín mujeres, primera, Eva Fernández y después Ana Prieto y Gloria Teijeiro. En categoría benjamín hombres, primero Manuel Muñiz, Julián Aneiros y Juan López. Por último en Benjamín mujeres, primera, Diana Teijeiro seguida de Angela Teijeiro y Vanesa Fontán.